

Visan

160 randonneurs à la Marche de l'Enclave dédiée aux Restos du Cœur

La cinquième édition de la Marche de l'Enclave dédiée aux Restos du Cœur de Bollène a rassemblé 160 randonneurs le 12 octobre : 144 Français (8 départements), 6 Belges, 1 Espagnol, etc., en majorité des femmes (60 %). La boucle des 42 km au départ de Visan a été parcourue par 21 personnes. Des départs étaient échelonnés dans les communes de l'Enclave pour permettre au plus grand nombre de participer sur des étapes de 8 à 16 km.

Tout au long du parcours, 35 bénévoles aidaient les marcheurs et tenaient des points de ravitaillement. L'année dernière des balises avaient



La marche de l'Enclave au départ de Visan pour une étape ou une boucle de 42 km. Photo Robert Sprockeels

été enlevées à plusieurs endroits. Pour éviter cette situation, des membres du Vélo

Club Valréas ont reconnu l'itinéraire en VTT peu avant le départ.